

BLACKSATINO ECO LUFTERFRISCHER

Lufterfrischer mit geruchsneutralisierender Wirkung

Anwendungsbereich

Der Lufterfrischer dient der Neutralisierung von unangenehmen Gerüchen und erzeugt eine angenehme Frische in Waschräumen. Ideal in Kombination mit dem passenden Spender (AR30).

Produktbeschreibung

Der **BlackSatino Eco Lufterfrischer** bietet eine langanhaltende Wirkung von bis zu 8 Wochen und benötigt weder Elektronik noch Batterien. Die Duftvariante Qlash setzt sich wie folgt zusammen:

Qlash: Die Kopfnote ist dominiert von Zitrus, das für einen frischen Duft sorgt und diese wird verstärkt durch den blumigen Charakter der Herznoten u.a. aus Jasmin

Anwendungshinweise

Den geöffneten Lufterfrischer-Tiegel aufrecht im Spender platzieren.

Besondere Hinweise

Nur für gewerbliche Anwender. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich. Entsorgung des Inhalts/des Behälters gemäß den örtlichen/regionalen/nationalen/internationalen Vorschriften.

Nach dem Öffnen innerhalb von 12 Monaten verbrauchen.

Lagerung & Entsorgungshinweise

BlackSatino Eco Lufterfrischer in der Originalverpackung nicht über 25 °C lagern. Kühl, trocken und vor direkter Sonneneinstrahlung geschützt lagern. Die Haltbarkeit beträgt 3,5 Jahre ab Herstellung. Verpackung nur vollständig restentleert der Wertstoffsammlung zuführen.

Bestellinformation

Art. Nr.	Codierung	Beschreibung	Ausführung
333359	AR30	Lufterfrischer Qlash	6x 225 ml

Vertreiber:

WEPA Professional GmbH

Rönkhauser Straße 26
59757 Arnsberg
www.satino-by-wepa.eu
satino@wepa.eu

Hersteller:

PRISMAN GmbH

Otto-Hahn-Ring 6-18
D-64653 Lorsch

BLACKSATINO ECO AIR REFRESHER

Air refresher with odour-neutralizing effect

Scope of application

The air refresher is used to neutralize unpleasant odours and creates a pleasant freshness in washrooms. Ideal in combination with the matching dispenser (AR30).

Product description

The **BlackSatino Eco air refresher** offers a long-lasting effect of up to 8 weeks and requires neither electronics nor batteries. The scent Qlash has the following properties:

Qlash: The top note is dominated by citrus, which provides a fresh scent and this is enhanced by the floral character of the heart notes, including jasmine

Instructions for use

Place the opened air refresher jar upright in the dispenser.

Special notes

For commercial users only. Safety data sheet available on request. Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations.

After opening, use within 12 months.

Storage & disposal instructions

Do not store the **Eco air refresher** above 25 °C in the original packaging. Store in a cool, dry place away from direct sunlight. The shelf life is 3.5 years from production.

Completely emptied packaging can be recycled (collection point).

Ordering information

Item Nr.	Coding	Description	Model
333359	AR30	Air Refresher Qlash	6x 225 ml

Distributor:

WEPA Professional GmbH

Rönkhauser Straße 26
59757 Arnsberg
www.satino-by-wepa.eu
satino@wepa.eu

Producer:

PRISMAN GmbH

Otto-Hahn-Ring 6-18
D-64653 Lorsch